

du lien social.
Parallèlement au sein de leurs domiciles d'autres trico-teuses de la proche région,

confectionnent également ces articles chauds de la marque "Fabuleux village". Ces articles d'hiver seront vendus

au sein de la boutique des Flottins pendant l'aventure flottine du mois de décembre et permettront au public d'af-

fronter les grands frimas de l'hiver et de profiter du village les oreilles au chaud.
Par ailleurs un nouveau ras-

Renseignements et inscriptions au théâtre de La Toupière : 04 50 71 65 97.

SAINT-PAUL-EN-CHABLAIS

"Les petits danseurs de la farandole de printemps" : le nouvel ouvrage de Colette Gaillet vient de sortir



Chez elle, sur le plateau de Gavot, Colette Gaillet présente son quatorzième ouvrage, sous la forme d'une ode à la nature du printemps. Photo Le DL/C.B.

La prolifique écrivaine, membre de la société des auteurs savoyards, enseignante à la retraite, Colette Gaillet vient d'écrire son 14^e ouvrage pendant le confinement printanier. Inspirée par une florissante nature épanouie des mois d'avril et de mai qui entoure sa propriété sur le plateau de Gavot, l'écrivaine a intitulé son livre "Les petits danseurs de la farandole de printemps". « C'est en observant vivre et voler les papillons lors de mes promenades dans la nature qu'est né le titre de mon ouvrage » confie l'écrivaine à la plume légère et pleine de profondeur.

La poétesse dans l'âme rajoute : « En tenant ma plume, le merveilleux banquet de l'espé-

rance se mit à fleurir avec un printemps qui a pris plusieurs visages. »

Un ouvrage printanier de 70 textes

Issus de son imagination et de la fastueuse beauté du printemps dans lequel l'auteure s'est plongée au fil de ses randonnées pédestres, tous ces instants cueillis se sont métamorphosés en petits mots dans cet ouvrage réjouissant qui a du sens. Il se compose de 70 textes en prose, légers et pleins de fraîcheur, accompagnés par le même nombre de lumineuses photos prises par différents photographes amateurs et le botaniste Denis Jordan bien connu dans la ré-

gion.

Ce livre propose de courts et de plus longs textes ciselés par son écriture chaleureuse amoureuse de la nature, dont un à découvrir qui souligne une pensée plus intime de Colette Gaillet « Au cours du temps, ma plume a perdu bien des clefs, mais il lui reste la secrète clef de l'imagination. » Pour sortir de cette période morose actuelle cet ouvrage procurera au lecteur un moyen de s'évader en l'amenant sur des sentiers plus paisibles.

C.B.

Tarif 12 euros. En vente au bureau de tabac Le Dépanneur de Saint-Paul et dès novembre à la Maison de la presse d'Évian.

SAINT-PAUL-EN-CHABLAIS

Sœur Jeanne Fernande quitte la maison des sœurs pour rejoindre La Roche-sur-Foron

Une réception organisée par les élus s'est tenue en mairie il y a quelques jours pour saluer le départ de sœur Jeanne Fernande de la maison des sœurs vers La Roche-sur-Foron. Entouré des adjoints et des conseillers, le maire Bruno Gillet au nom des habitants a tenu à remercier sœur Jeanne Fernande pour ses vingt ans de présence dans la commune et a retracé les grandes étapes de sa vie.

Partie de la vallée d'Aulps à l'âge de 21 ans pour s'engager dans la congrégation, sœur Jeanne Fernande a parcouru la Haute-Savoie avant de faire une halte de quarante ans comme professeur de cuisine



Sœur Jeanne Fernande, au centre, à côté du maire Bruno Gillet, tous deux entourés des sœurs et des adjoints au maire. Photo DR

à Boège.

Par la suite, dès son arrivée à Saint-Paul, elle s'est mise à la pratique de l'informatique,

a participé à toutes les tâches des sœurs comme l'entretien des fleurs, l'ouverture et la fermeture de l'église entre au-

tres.

Mais la sœur très appréciée des habitants a surtout assuré un rôle social très important

en étant à l'écoute des familles dans les grandes étapes de leurs vies. Notamment, plus de 250 familles touchées par le deuil sont venues chez les sœurs pour être reconfortées et accompagnées pour préparer les cérémonies de sépultures.

De plus, cette réception a été l'occasion de saluer la place des sœurs et leur rôle social dans le village. « Votre sourire et votre présence, vont nous manquer » a souligné le maire avant de remettre les cadeaux et de souhaiter bonne route pour sa prochaine halte à La Roche-sur-Foron.

C.B.

MC18 - M
09 74C
M
N

